



北松西高だより



e-mail : hokushounishi-h@news.ed.jp HP : <http://www2.news.ed.jp/section/hokushounishi-h/>

第3号 令和4年6月30日

◆7月の行事予定◆

「胸を張ろう」

北松西高校校長 橋本 豪

令和4年度高総体総合開会式。高総体勝利を目指し、2年2ヶ月努力を重ね、最後の調整に細心の注意を払う中、入場行進に臨んだ開会式参加者。

その心中には、母校の誇り、チームメイトとの仲間意識、保護者・家族への感謝、小中学校時代を含めた顧問との思い出等々、様々な想いが混然一体となっていたであろう。その張り詰めた気持ちが、背筋を伸ばし、肘を伸ばし、腕や膝を上げ、直向きに前を見据えさせていた。思いを同じくする君たちは、整然とした集団となり、美しい行進を成し遂げた。

私は思う。感動や感激は他人からの贈り物だと。もしかすると、この総合開会式は感動したい大人のためにあるのかもしれない。若者のきらめきと可能性に大人が感激するためにあるのかもしれない。事実、見事な行進を成し遂げた学校の校長先生は、皆自分の学校の行進の時は無言であった。行進に心奪われていた。きっと声を出せなかったのだろう。

私は見た。我々北松西の素晴らしい行進を。本部前だけでなく、第2コーナーを回り、フィールドで着座するまで気を抜かない見事な行進を。小中高12年間の絆の発現を。

私は聞いた、他校の校長先生たちが北松西の行進を見て漏らした賞賛を。

私は確かに受け取った。君たちから感動と感激を。北松西の一員として、そこに所属する喜びと誇りを。こんなにうれしいことはない。ありがとう。

さあ、これからどこへ行っても胸を張ろう。
我々は長崎県立北松西高等学校だと。

日	曜	行事予定
1	金	第1学期末考査②
2	土	
3	日	
4	月	第1学期末考査③
5	火	第1学期末考査④ 避難訓練・救急法講習会
6	水	④2年県内企業説明会
7	木	体育祭中高生徒代表者会 16:20～
8	金	開校記念日(午前 人生の達人セミナー) 2年公務員模試
9	土	1年・2年α進研記述実力試験 2年β校内SPI模試 3年α進研記述模試
10	日	3年α進研記述模試
11	月	⑥⑦体育祭合同練習
12	火	45分短縮授業 おちか企業説明会
13	水	⑥⑦体育祭合同練習 ノー残業デー
14	木	⑥⑦体育祭合同練習
15	金	
16	土	
17	日	
18	月	ノー開放デー
19	火	球技大会
20	水	3コマ授業(月④⑤⑥) 終業式・大掃除 生徒会退任・任命式
21	木	夏季授業日(～29日) 2年インターンシップ開始
22	金	③・④DV 予防教育
23	土	
24	日	
25	月	
26	火	
27	水	(AM) オープンスクール
28	木	③④3年地域探究発表会(町議会)
29	金	
30	土	[バド]佐世保地区選抜大会 [陸上]佐世保地区新人(～31日)
31	日	[吹奏楽]全国総文祭(東京)(～8/1)

ようこそ！ 歴史民俗資料館へ！

68回生の地域探究観光班では、歴史民俗資料館のリーフレットとホームページを作成しました。みなさん、ぜひ歴史民俗資料館へ！



HPはこちらから！
(音声ガイド付き)

吹奏楽部

私たち吹奏楽部は5月28日、29日に行われた
連合音楽会に出演しました。

本番では一人一人がアルカスの大ホールに自分の
音を響かせることができ、宇久の先輩の引退にふさ
わしい舞台にすることができました。応援ありがと
うございました。 部長 山田優

連合音楽会・高総体を終えて 各部からのメッセージ



陸上競技部

高総体では、一人ひとりの種目に集中
しながら、チームとして1つになり、競
技に挑むことができました。結果は様々
でしたが、高総体で学んだことを新たな
ステージに活かして頑張っていきます。
応援ありがとうございました。

部長 北野 悠矢

3年 大久保絢美・濱田 結萌
松永 弘大・山本佑太郎



女子ソフトテニス部

団体戦ではそれぞれのペアらしいプレーを發揮で
きましたが、個人戦では自分たちがリードしている
中で焦りや不安が出てしまい、目標であったベスト
32には届きませんでした。これからは部員2人と
なりますが、それぞれ新しい目標に向かって頑張っ
ていきたいと思います。

会場や小値賀からの応援ありがとうございました。

部長 中川 尊花

3年 牧尾ありす



女子バドミントン部

高総体では自分からのミスが多く悔し
い結果になりましたが、粘り強くプレーすることが
でき、ダブルスでは2人で声を掛け合って今までで
1番いいプレーができました。

これからは新体制のもとで反省を生かして練習に
励んでほしいです。私は進路実現に向けて頑張りま
す。応援ありがとうございました。

部長 川口真歩



男子バドミントン部

高総体では多くの課題を見つけること
ができました。初出場の団体戦では、緊張に押し
つぶされ声も出せず、体も動きませんでした。

2日目以降の個人戦では負けはしたものの、声
を出しプレーができました。

この経験を必ず今後に生かします。応援ありが
うございました。

部長 川村聖斗



